

## **Réaction de l'opposition officielle à l'annulation de l'élection partielle dans le district d'Iberville**

**Longueuil, 17 novembre 2020** — Réagissant à la décision du conseil municipal du 17 novembre de ne pas renouveler la demande faite le 15 septembre à la ministre des Affaires municipales et de l'Habitation pour qu'elle fixe une date pour l'élection partielle dans Iberville, le chef de l'opposition, Xavier Léger, invoque le caractère responsable de la décision étant donné le contexte particulier de la deuxième vague de la COVID-19 dans la région.

« Pour les citoyens d'Iberville, comme pour la démocratie municipale, on aurait souhaité la tenue d'une élection partielle. Compte tenu du contexte particulier de la pandémie, et de la virulence de la deuxième vague dans la région, la décision de ne pas tenir une élection partielle demeure la solution la plus responsable dans le contexte. Également, s'ajoute à cela, tous les coûts additionnels que la Ville aurait eu à assumer pour rendre la tenue sécuritaire d'un scrutin en hiver ainsi que sur la capacité financière de la Ville d'organiser la prochaine élection municipale prévue le 7 novembre 2021 », d'indiquer le chef de l'opposition officielle, Xavier Léger.

Rappelons que l'élection partielle dans Iberville visait à pourvoir le poste laissé officiellement vacant depuis le 7 février 2020 avec la démission du conseiller d'Action Longueuil, Éric Beaulieu. Le 22 octobre dernier, Longueuil Citoyen confirmait la candidature de Stéphane Desjardins dans Iberville. Ancien élu municipal et président de l'arrondissement de Saint-Hubert, Stéphane Desjardins poursuivra son travail de terrain auprès des citoyens en prévision de la prochaine élection municipale. Ce dernier peut être rejoint sur Facebook : [fb.com/sdiberville](https://www.facebook.com/sdiberville).